
姉妹柳について

　本校創立当時より、旧校舎（現まなび学園）に二本の柳の木があり、その柳の
木を「姉妹柳」と呼んでいた。その後、一本は施設拡充のため伐採され、現在は
旧校舎に一本だけ老木として残っていた。

　本校創立百周年を機に挿し木、接ぎ木等の処置を施していたが、本校のさらな
る発展と生徒の今後の活躍を祈念し柳を新校舎敷地に植樹しすることとした。


